
Herr Rainer Schmitz gab den Bericht zu den laufenden Projekten des 
Gebäudemanagements ab. Der Bericht ist als Anlage -1- der Niederschrift beigefügt. 
Zum Abschluss seines Berichtes kündigte er an, analog zum Projekt Sporthalle RSG, ab 
der nächsten GuB-Ausschusssitzung einen regelmäßigen Projektstatusbericht mit 
Kostenverfolgung vorzulegen, der dann auch fortfolgend weitergeführt wird. 


